

Cela fait dix ans ce samedi que la série d'attaques perpétrées contre des Roms entre 2008 et 2009 faisait ses premiers morts. Il est important de se remémorer ce jour les noms de ceux qui ont péri sur l'autel de la haine et de l'extrémisme, mais aussi d'affronter ces événements comme une partie intégrante de la mémoire collective hongroise.

Les années 2008 et 2009 renvoient à une période sombre pour les Roms : des attaques armées ont été menées en neuf endroits, avec comme bilan . . .

[Lisez la suite gratuitement.](#)

Inscrivez-vous et suivi l'actualité d'Europe centrale avec un média indépendant.

[S'inscrire](#)

[Se connecter](#)

[Découvrez notre équipe](#)

[Qui sommes-nous ?](#)